








2030年の未来逆算！個別最適メンテナンス体制先取りセミナー

～実際にご参加いただいた方のお声～

セミナーにご興味を持っていただいた方は同封しております書類をお読みください！

このようにたくさんの熱いお声をいただいております！

自院のメンテナンスについてのやるべきことが明確になりました。

環境整備、仕組み化についてメンテナンスとして
まだまだやらなければならないことが多いなと感じました。
具体的にはもっとメンテナンスの目的を説明する仕組み、
付加価値をつけること、それをライフステージに分ける意味を
しっかりと院内に落とし込んでいけたらと思います。

愛媛県
O歯科 O先生

個別最適型メンテナンスを取り入れる事での地域への貢献ができると知りました。

個別最適型メンテナンスを取り入れる事での地域への貢献、
導入方法他、しっかりとした基準が大事。

個別最適型メンテナンスは国が求めている診療報酬改定にピッタリの施策であると感じた。

個別最適型メンテナンスは診療報酬改定にピッタリの施策である。

大阪府
医療法人アイディー会
いりふね歯科
入船 英綱先生

匿名

高村先生が保険診療の点数ありきの経営ではなく、
地域を考えた歯科という立場を活かして経営しているパワーを素晴らしいと感じた。
実行するには専任が必要。

高村先生は地域を考えた経営をされており、素晴らしい。

神奈川県
T歯科 T先生

患者に対する説明の幅が広がりました。

カリエスやペリオの患者に対するプレゼン方法の幅が広がりました。
特に理由なく3ヵ月間隔で呼んでいたので、適切な間隔を提案できる。

埼玉県
M歯科 M先生


